



# 私の高校時代

## 学校に泊まり込んで 九里祭

鈴木 一史さん (H22年卒)

三年間の高校生活の中で、私が特に打ち込んでいた事と言えば、生徒会活動でした。特に忙しかったのが、九里祭の実行委員です。三年目は人手不足で、学校に泊まって作業を続けたこともありました。

このような中で、みんなと一つのものを作り上げる、苦労して誰かを楽しくさせることが好きになり、大学では企画やマーケティングを学ぶ学科を選んで、イベント運営等に携わってきました。

現在は警察官として、高齢者向けの寸劇の企画や「働く車展」への参加等、業務の端々でこの時学んだことを活かす機会があります。これからも、九里学園で学んだことを発揮し、卒業生として恥じることなく邁進していきたいと思えます。



\*\*\*\*\*

## 射法八節の美しさを追求

私達弓道部は、女子校時代からの伝統を引き継ぎ、日々鍛錬を続けています。少数ではありますが、素晴らしいコーチや頼もしい先輩方に支えられ、全国大会出場を目指しています。弓道には射法八節という弓を射る際の動作があります。この動作の美しさを追求することで自分の弱さと向き合い、的の奥にいる本当の自分に問いかけ続けることが、弓道の醍醐味です。「美しく勝つ」九里学園高等学校弓道部は、見る人の心を魅了する弓道をしたと考えております。ぜひ同窓生の皆様、一度弓道場へ足を運んでください。

## 弓道部

顧問 山本 さくら

